

Le 26 juin 2024

CET ETE, EMBARQUEZ A BORD D'UNE MOISSONNEUSE-BATTEUSE

La filière céréalière lance* le site Moissonneuse.fr

Pour la première fois le public va pouvoir monter à bord d'une moissonneuse cet été. Familles en quête d'une sortie éducative et ludique, riverains ou simples curieux vont pouvoir vivre cette aventure agricole de l'intérieur pendant les moissons.

Plus de 140 agriculteurs partout en France ouvrent les portes de leur moissonneuse-batteuse dès cet été !

Une occasion unique de participer aux moissons partout en France

Bien plus qu'une simple visite à la ferme, Moissonneuse.fr propose une véritable immersion dans le monde agricole, où chacun pourra :

- Vivre une moisson de l'intérieur ;
- Découvrir le fonctionnement d'une moissonneuse-batteuse et les étapes de la récolte ;
- Comprendre les enjeux et les défis de l'agriculture d'aujourd'hui ;
- Partager des moments conviviaux avec des professionnels passionnés.

« Les Français aiment leurs agriculteurs mais n'ont que rarement l'occasion de voir leur travail au quotidien. Nous avons ainsi voulu profiter de ce moment emblématique qu'est la moisson, pour renforcer les liens du monde agricole avec les Français », explique Jean-François Loiseau, Président d'Interceréales.

Comment monter à bord ?

Pour réserver, rendez-vous sur le site www.moissonneuse.fr, qui recense plus de 140 agriculteurs en grandes cultures partout en France. Via une carte interactive il est possible de localiser l'agriculteur le plus proche de chez soi, puis de prendre contact avec lui pour fixer un rendez-vous pendant ses moissons.

* Concept lancé en 2018 par David Forge.



Le 26 juin 2024

À PROPOS D'INTERCÉREALES

Interceréales est l'interprofession représentative de la filière céréalières. Créée à l'initiative des organisations professionnelles du secteur céréalier, elle réunit tous les acteurs économiques de la filière : la production, la collecte / commercialisation et les acteurs de la première transformation. C'est un lieu d'échange entre ces organisations qui œuvrent ensemble à développer les filières céréalières sur le territoire mais aussi pour valoriser le savoir-faire et la qualité des productions en France et à l'international.

La filière céréalière française compte 540 000 emplois, 211 000 exploitations agricoles et 1 500 entreprises de commerce et de transformation.